Dielsdorf, Januar 2016

# Jahresbericht 2015 des Präsidenten

## Der Rennverein steht wieder glaubwürdig im Zentrum

Anlässlich der ordentlichen Generalversammlung vom 24.3.2015 auf der Parkrennbahn in Dielsdorf wurde der Vorstand erneuert und gleichzeitig erweitert, dies mit dem Anspruch:

- den Rennverein wieder glaubwürdig ins Zentrum zu setzen
- mit Partnern mindestens 4 Renntage durchführen zu können
- die Mitglieder wieder zum Mitmachen zu begeistern.



Der neue Vorstand des RVZ

Mit grosser Befriedigung schauen wir auf ein erfolgreiches Jahr zurück und stellen fest, dass wir uns mit unseren Zielsetzungen auf dem richtigen Weg befinden.

### Jahresrückblick in Wort und Bild

### Vier gelungene Renntage, zwei davon mit PMU Rennen

Unter der Gesamtverantwortung des Rennvereines zusammen mit Green Turf Racing Association konnten vier unfallfreie Renntage mit grossem Publikumsaufmarsch durchgeführt werden. An zwei davon fanden zum ersten Mal je 4 Rennen als PMU Rennen statt. Die Feuerprobe wurde bestanden und wir gehören zum erlauchten Kreise international bewetteter Rennen.

Das Geläuf der Parkrennbahn präsentierte sich jeweils in einwandfreiem Zustand und bewährte sich auch bei erschwerten Bedingungen, wie dies am 3. Mai nach grossen Regenfällen der Fall war und der 100. Grosse Preis der Stadt Zürich als Flachrennen gelaufen werden musste.



Alberto de Ballon gewinnt den 100. Grossen Preis der Stadt Zürich

Ein besonderer Dank gilt dabei der Stiftung Grosser Preis der Stadt Zürich, seinen Stiftungsmitgliedern, den Gönnern aus dem Kreise des Rennvereines sowie der Stadt Zürich, welche die Durchführung dieses traditionsreichen Rennens Jahr für Jahr ermöglichen.

Neben den traditionellen Highlights fanden neben den 2000 Guineas und dem Prix de Diane neu auch das St. Leger mit Unterstützung des St. Leger Clubs of Lucerne statt, so dass auf der Parkrennbahn Dielsdorf auch künftig drei klassische Rennen stattfinden werden.



Sieger 2000 Guineas 2015 "Clouds at Night" trainiert auf der Anlage der HPZD AG



Sieger Prix de Diane 2015 "Springleaf" trainiert in Frankreich



Sieger St. Leger 2015 "Le Colonel" trainiert auf der Anlage der HPZD

Am 13. September wurde der vierzigsten Male mit internationaler Sieger ausgetragen. Dieser Grand unserem leider dieses Jahr initiiert worden. Das wir jedes Jahr Club, der jeweils am Jockey Club Rennen sichert, zählen dürfen, Unterstützung dar.



Grand Prix Jockey Club zum Beteiligung und einem würdigen Prix war von Dr. Ruedi Villiger, verstorbenen Ehrenpräsidenten, auf die Unterstützung des Jockey Tag die Durchführung mehrerer stellt für den Rennverein grosse

Sieger 40. GP Land Rover Jockey Club (L) der Gast aus Spanien "Lateran Accord"

### Erneuerung und Ausbau der Anlage abgeschlossen

In besondere Erinnerung bleibt uns zu dem die Einweihung der grossen in 9 Monaten fertig gestellten Event- und Reithalle anlässlich des Renntages vom Samstag den 27.06.2015. Damit sind der Umbau und die Erneuerung der Parkrennbahn im Wesentlichen abgeschlossen.



Feierliche Eröffnung mit Doris Villiger, Marc Hunziker und Anton Kräuliger

Wir freuen uns diesbezüglich festzuhalten, dass die Reithallenterrasse mit Sicht auf die Rennbahn an allen Renntagen exklusiv unseren Mitgliedern, dem Jockey Club sowie Sponsoren zur Verfügung stand.

#### Mitgliederanlass vom 13. Juni 2015

Im Rahmen des Mietgliederanlasses vom 13. Juni konnten unsere Mitglieder das Morgentraining auf der Rennbahn erleben sowie die neue Anlage besichtigen.



Rund 40 Vereinsmitglieder nahmen am Mitgliederanlass vom 13. Juni teil

## Gedanken zur Jahresrechnung

## Ausblick ins 2016

#### Renntage 2016

Im kommenden Jahr wird der Rennverein in eigener Verantwortung mit Unterstützung der Green Turf Racing Association sowie der Horse Park Zürich-Dielsdorf AG alle 4 Renntage durchführen:

- Sonntag 01. Mai 2016: Zürcher Renntag:

Grosses Priora Flachrennen

• 2000 Guineas

GP der Stadt Zürich

- Sonntag 26. Juni 2016: Kids' Day – Race and Charity:

· Prix de Diane als Hauptereignis

- Dienstag 23. August 2016: Afterwork Race Day (8 PMU Rennen):

· Silberblaues Band von Zürich

Inländerpreis

- Sonntag 25. September 2016: Jockey Club Renntag:

Jockey Club

• St. Leger

An diesen vier Renntagen werden 33 Rennen mit einer Gesamtdotation von CHF 468'000.00 durchgeführt. Das Gesamtbudget beträgt über CHF 1,2 Mio. Zuerzeit ist die Durchführung der meisten Rennen gesichert. Für die noch nicht finazierten Rennen sind wir für jede Unterstüzung aus dem Kreise unserer Mitglieder sehr dankbar. Allen Sponsoren und Gönnern gebührt ein grosses Dankeschön.

## Freier Zutritt für unsere Mitglieder auf der Reithallenterrasse

An all diesen Renntagen wird unseren Mitgliedern wiederum die Reithallenterrasse gegen Vorweisung der Mitgliederkarte ohne Aufpreis zur Verfügung stehen.

### Mitgliederanlässe 2016

Im nächsten Jahr werden nachstehende Mitgliederanlässe stattfinden:

- Generalversammlung am 21. April 2016 um 19.00 Uhr im Reithallenrestaurant auf der Rennbahn mit anschliessendem Apéro und Nachtessen.
- Mitgliederapéro am ersten Renntag (01.05.2016) auf der Tribünenterrasse/-Restaurant der Reithalle
- Morgenbrunch am 11. Juni 2016
- Zudem ist ein Sommerevent zusammen mit dem Club der Rennpferdebesitzer am PMU Renntag vom Dienstag, dem 23.08.2016 angedacht.

### Mitgliederbeitrag

Zu Jahresbeginn wurde der Mitgliederbeitrag wieder fällig.

Der Vorstand zählt auf Ihre Unterstützung, indem Sie:

- Ihre Mitgliederbeiträge fristgerecht einzahlen:
  - Einzelmitgliedschaft CHF 130.00
  - Familienmitgliedschaft + CHF 70.00
  - Firmenmitgliedschaft CHF 300.00
- mit einem zusätzlichen Beitrag die Rennen tatkräftig unterstützen. Es wäre uns eine grosse Freude und Anerkennung, wenn wir folgende Renn-Preise mit Ihrer Unterstützung sichern könnten:
- Preis der Mitglieder und Freunde des RVZ
- GP der Stadt Zürich.

#### Herzlichen Dank

Im Namen des RVZ wünsche ich Ihnen einen guten Start ins neue Jahr. Ich möchte es an dieser Stelle nicht versäumen, allen herzlich zu danken, die uns tatkräftig unterstützt haben, allen voran

- Ihnen liebe RVZ-Mitglieder für Ihre Treue und Unterstützung
- René Schnüriger mit seinem Team "Green Turf" für die Organisation der Dielsdorfer Pferderennen
- meinem Vorstand und den Mitarbeitern unseres Sekretariates so wie der Horse Park Zürich-Dielsdorf AG für die offene und zupackende Unterstützung und Zusammenarbeit.

RENNVEREIN ZUERICH

Anton Kräuliger, Präsident